# Boletín Oficial de la Asamblea Provincial del <u>Poder</u> Popular





# VISITA GRANMA PRESIDENTE CUBANO MIGUEL DIAZ-CANEL BERMÚDEZ

El Presidente de los Consejos de Estado y de Ministros Miguel Díaz Canel Bermúdez cumplimentó en la provincia de Granma un amplio programa de trabajo durante dos días en los que visitó tres de sus municipios.

Distinguió la presencia del líder en la región oriental el intercambio ameno con pobladores de varios asentamientos, donde el pueblo dio muestras de cariño, respeto, y compromiso con la Revolución.

Lo acompañaron las máximas autoridades de Granma, Federico Hernández Hernández, Primer Secretario del Partido, y Manuel Santiago Sobrino Martínez, Presidente de la Asamblea Provincial del Poder Popular.



Nacional La Demajagua, en Manzanillo, lugar donde el 10 de octubre de 1868 Carlos Manuel de Céspedes le dio la libertad a sus esclavos y comenzaron las luchas por la independencia de Cuba.

Durante el recorrido constataron los traba- Aquí se construyó un restaurante y una cajos que se realizan en el sitio histórico, vís- fetería para brindar servicios a quienes visiperas de la conmemoración de los 150 años ten el lugar. del Grito de Independencia.

original de entonces.

"Han adelantado muchísimo. tar lo que está proyectado aquí", comentó.

Díaz-Canel hizo énfasis en la necesidad de majagua, para Granma y para el país, y se de Fidel, y Raúl.

El Presidente de Cuba inició su visita preocupó por la disponibilidad de los recurde gobierno por el Monumento sos para terminarla a tiempo de la celebración.

> Su recorrido por Manzanillo incluyó el Centro de reproducción y cría del cocodrilo, con 27 años de fundado, perteneciente a la Empresa Nacional de Flora y Fauna.

Entre los centros de interés económico de El Presidente apreció el buen estado de la ciudad del Golfo visitó la fábrica de acuconservación que mantienen los símbolos muladores, capaz de lograr unos 150 MIL del sitio, declarado Monumento Nacional acumuladores, con disponibilidad de mateen 1976. Entre ellos se encuentran las rui- ria prima. Esta industria será priorizada nas del ingenio Demajagua, y la campana para incrementar la producción de baterías y disminuir las importaciones en el país.

Traten de También la comitiva recorrió los Talleres conservar los vestigios de la época, y respe- Fajardo, donde se fabrican bombas y masas para centrales azucareros, entre otros componentes.

que los trabajadores que ejecutan la obra El recorrido se extendió por varias calles estén conscientes de la importancia que tie- manzanilleras donde el pueblo lo aclamó ne su labor, por la significación de La De- con vítores y consignas de lealtad al legado

### Recorre Presidente Cubano objetivos socio económicos en Granma

Un emotivo encuentro se produjo en la comunidad El Coco del municipio granmense de Yara con el Presidente cubano Miguel Díaz-Canel Bermúdez. Los vecinos de la comunidad rural saludaron y agradecieron la presencia del dirigente cubano quien conversó con algunos de ellos, protagonistas del desarrollo arrocero de la provincia.

El intercambio se produjo en áreas de la Cooperativa de Créditos y Servicios 8vo Congreso Campesino, con más de 600 hectáreas cultivadas, cerca de 500 de ellas de arroz, y con rendimientos superiores a las 5 toneladas por hectárea.

Granma produce el 32 por ciento del cereal del país, y siembra en el año unas 32 mil hectáreas, pero puede crecer. Todas las semillas se logran aquí. El propósito es alcanzar la producción récord de arroz consumo, realizada en 1986, al lograr 82 mil toneladas.

Para el presente año los planes anuncian las industrias locales. más de 70 MIL.

Díaz Canel visitó en Bayamo el Combinado lácteo y en él la unidad de helado y queso, y conoció de la producción de da, y explicó experiencias anteriores queso azul, una de las diez variedades logradas. Lácteos Bayamo trabaja en importantes inversiones para lograr la inocuidad de los alimentos de acuerdo a los estándares internacionales. Esta industria sobresale por la diversidad de

productos, algunos de ellos de producción única en Cuba.

El recorrido presidencial incluyó una de las obras de mayor impacto de la capital granmense con la que se beneficiarán más de 100 MIL personas, el rebombeo y tanque apoyado de Barrio Azul, la solución para el abastecimiento de agua de la zona norte de la ciudad.

Aquí Díaz Canel, junto a las autoridades, especialistas granmenses y el Ministro de la Construcción, René Mesa, dialogaron sobre la disponibilidad de agua en Granma tras las intensas lluvias y las inversiones que en el territorio abarcan otras zonas de la capital y diferentes municipios.

La visita estuvo en producciones de plástico de las FAR, donde se fabrican contenedores de basura, tanques de 200 litros para almacenar agua, pomos de varios tipos, y otros envases destinados a

Miguel Díaz Canel conoció de las preocupaciones de los trabajadores en cada lugar visitado, la situación de la vivienque pudieran aplicarse en Granma.

En la noche el Presidente cubano incluye en su agenda un amplio programa de visitas a centros de servicios, del comercio y la gastronomía, y otros de interés socio cultural en Bayamo.



#### Presidente cubano intercambia con estudiantes universitarios en Granma

La continuidad del proceso revolucionario cubano, el compromiso con el país, las metas, los propósitos y responsabilidades de los jóvenes universitarios granmenses fueron expuestos por los estudiantes de la FEU en la Escuela pedagógica Rubén Bravo de Bayamo, durante un intercambio con el presidente cubano, Miguel Díaz-Canel Bermúdez.

Estudiantes de varios centros universitarios dieron fe de las ganas de hacer de una generación que está próxima a celebrar su 9no Congreso. Ellos reafirmaron

La continuidad del proceso revoluciona- la necesidad de establecer diálogos, rio cubano, el compromiso con el país, mientras estudiantes angolanos reconolas metas, los propósitos y responsabilicieron los lazos de amistad entre las dos dades de los jóvenes universitarios grannaciones.

Díaz Canel comentó los resultados para la educación cubana, tras el rescate, por idea de Fidel, de las escuelas pedagógicas, garantía para la presencia de maestros en las aulas.

Estar en Granma, dijo el presidente, tiene mucha significación, sobre todo en el aniversario 150 del alzamiento de Céspedes en La Demajagua.



Otro de los momentos importantes de la visita de Miguel Díaz-Canel a Granma fue la Ceremonia de la Bandera, en la Plaza de la Revolución de Bayamo, donde se izaron las insignias de Carlos Manuel de Céspedes, y la que hoy honramos los cubanos en cada jornada, acompañada del Himno Nacional.

El Presidente cubano abanderó en ese momento la delegación granmense al 9no Congreso de la FEU.

Posteriormente llegó hasta la Casa Natal de Carlos Manuel de Céspedes, donde escribió en el libro de visitantes:

"Aquí nacieron las ideas independentistas, aquí nació parte esencial de nuestra historia, cultura e identidad nacional. El mejor homenaje es que siempre las generaciones de cubanos tomemos las armas para defender la independencia, soberanía, y la unidad. Es eso, esencialmente, la continuidad. Viva Céspedes. Viva Cuba Libre."







## En el encuentro clausura del recorrido se conoció que Granma avanza y muestra crecimientos en varios renglones de la economía.



Moncada en Santiago de Cuba, y Carlos del territorio, y del país. Manuel de Céspedes en Bayamo, y el 150 del alzamiento de Carlos Manuel de Céspedes en La Demajagua, llamó el Presidente cubano, Miguel Díaz Canel Bermúdez, al concluir en Granma una visita gubernamental realizada durante dos días.

Tras visitar tres municipios del territorio oriental, el miembro del Buró Político, explicó que existen motivaciones suficien-

A trabajar intensamente en el año del tes para elevar la combatividad, la particianiversario 65 de los asaltos a los cuarteles pación, la eficiencia, en el trabajo integral

> Así mismo, el Primer vicepresidente cubano, Salvador Valdés Mesa, dijo que Granma avanza.

> Díaz Canel explicó la necesidad de incrementar los espacios de debate y diálogo con la población, sistematizar los controles en el sistema de trabajo, y el vínculo de los dirigentes con la base.







El presidente destacó que los gobiernos de cada territorio, así como los organismos, rendirán cuenta a la Asamblea Nacional del Poder Popular durante sus sesiones.

Los ministros y vice ministros presentes explicaron los acuerdos adoptados tras dos días de trabajo, donde distingue, aún en medio del bloqueo impuesto a la isla, la búsqueda de soluciones de desarrollo para disminuir las importaciones.

Desarrollar la cartera de inversiones, disminuir la cadena de impagos, y lograr planes de la economía más apegados a la realidad de cada lugar, forman parte de las prioridades del país.

El pueblo demostró satisfacción, compromiso, y dio innumerables muestras de cariño y respeto a la máxima dirección del país, y a la continuidad que representa.

La visita gubernamental que durante dos días se realizó a Granma por un amplio equipo de trabajo demostró que el control y la sistematicidad son inherentes a resultados más efectivos, mayor satisfacción popular, y a más desarrollo integral en cada provincia.





Durante la visita gubernamental a la provincia, el Primer Vicepresidente de los consejos de Estado y de Ministros, **Salvador Valdés Mesa**, sostuvo un intercambio sobre la atención que se ofrece, por parte de las administraciones a un tema de prioridad, como es el relacionado con los planteamientos.

A propósito, insistió en la necesidad de que los consejos de la Administración y los de Dirección de las entidades administrativas, sistematicen la evaluación del contenido de estos planteamientos, promoviendo su solución mediante la inclusión progresiva en los planes de la Economía y con el empleo del financiamiento del 1% de la Contribución Territorial.

Por el primero de estos conceptos, en el año anterior en Granma fueron resueltos 1420, para el 2018 se trabajan 728, de los que 136 estaban comprometidos para el primer trimestre y se cumplieron. Mientras, el financiamiento del 1% de la Contribución Territorial ha permitido dar solución a 173, con un monto total de 5,3 millones de pesos, beneficiando a más de 288 mil personas.





El Primer Vicepresidente de los Consejos de Estado y de Ministros, Salvador Valdés Mesa, recorrió las áreas productivas de MEDILIP

## Gana Bayamo, sede del Acto Provincial, con motivo del 65 aniversario del asalto a los cuarteles Moncada y Carlos Manuel de Céspedes.

El Buró provincial del Partido Comunista de Cuba en Granma decidió otorgar al municipio de Bayamo la sede del acto provincial por el 26 de Julio, de acuerdo con sus resultados económicos.

Yanaisi Capó Nápoles, primera secretaria de la organización política en la capital provincial, dijo que la unidad es la principal fortaleza para lograr indicadores satisfactorios en el territorio, donde el pueblo ha sido el principal protagonista.

Por su parte, Samuel Calzada Deyundé, presidente de la Asamblea municipal del Poder Popular, refirió que las empresas estatales del territorio inciden de manera positiva en el éxito ganado, el cual se revierte en productos

subsidiados a partir del uno por ciento.

Calzada Deyundé resaltó como fortaleza económica a la Agropecuaria Bayamo, la cual pese a las inclemencias del tiempo mantiene viandas, hortalizas y otras producciones para la población.

Bayamo avanza en la producción de leche, alimento destinado a la industria láctea y a niños, ancianos y pacientes con necesidades especiales. En estos momentos en la capital granmense se labora en obras sociales.

Cauto Cristo, Manzanillo, Buey Arriba y Media Luna, resultaron los municipios destacados.



Bajo el lema "A disfrutar Cuba", comenzaron, por el municipio de Guisa, este 30 de junio, las actividades del Verano 2018. Con la definición de espacios centrales por cada municipio, la revitalización de áreas de baño y otras recreativas, el territorio granmense se apresta para ofrecer al pueblo variadas ofertas.

Una Programación Cultural que incluye todas las manifestaciones artísticas y al alcance de todos los públicos; el desarrollo de la primera Edición de la Fiesta del Aliñao, idea original del destacado cantautor Raúl Torres; las fiestas populares de Bartolomé Masó, Bayamo y Manzanillo; el Día de los niños y la jornada por el 65 aniversario del asalto a los cuarteles Moncada y Carlos Manuel de Céspedes, constituyen momentos cumbres del programa.